

Babinsa Koramil 12/Mranggen Komsos Dengan Siswa Sekolah SMA, Hibau Belajar Yang Serious

Agung widodo - DEMAK.WARTAMILITER.COM

Feb 13, 2025 - 08:00



Babinsa Batusari Koramil 12/Mranggen Kodim 0716/Demak Sertu Budi Hapsari menyambangi siswa dari SMA N 2 Mranggen yang sedang melaksanakan jam istirahat di teras SMA N 2 Mranggen

DEMAK - Babinsa sebagai aparat kewilayahan dalam melaksanakan tugas di wilayah binaannya tidak hanya melaksanakan Komunikasi Sosial (Komsos) dengan warga maupun dengan Perangkat Desa tetapi juga dengan para siswa

sekolah.

Dalam kesempatan ini Babinsa Batusari Koramil 12/Mranggen Kodim 0716/Demak Sertu Budi Hapsari menyambangi siswa dari SMA N 2 Mranggen yang sedang melaksanakan jam istirahat di teras SMA N 2 Mranggen Desa Batusari Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak, Kamis (13/02/2025).

Dalam kegiatan komsosnya Babinsa Sertu Budi Hapsari menekankan kepada siswa SMA N 2 Mranggen agar bersungguh-sungguh belajar dan selalu disiplin dalam menuntut ilmu demi menggapai cita-citanya agar berguna bagi bangsa dan negara serta menjadi kebanggaan orang tua dan masyarakat,” kata Babinsa.

Lebih lanjut Babinsa juga menyampaikan pesan-pesan positif kepada anak-anak untuk memiliki rasa empati terhadap sesama teman dan sikap menghormati guru serta orang tua.

“Sebagai Babinsa kami membantu para guru untuk memberikan masukan dan nasehat kepada generasi muda khususnya siswa agar tertanam dalam dirinya sejak dini untuk hidup disiplin dan rajin menuntut ilmu agar bisa menghargai cita-cita mereka sehingga bisa menjadi kebanggaan orang tua dan mengharumkan Bangsa dan Negara,” pungkasnya.

Babinsa juga mensosialisasikan tentang perekrutan untuk menjadi anggota TNI AD, agar menyiapkan diri sejak dini.

“Persyaratan yang harus di siapkan berupa administrasi ijazah, kesehatan, dan fisik yang prima. Tidak ada pungutan biaya selama mendaftar. Apabila warga mempunyai seorang anak yang berminat untuk mendaftar sebagai calon anggota TNI – AD tidak usah sungkan-sungkan untuk bertanya ke Koramil atau ke Babinsa,” jelasnya. (Pendim0716).